



Suche...



02.03.2018

„Damit wir den Tag der Lohnungleichheit wieder abschaffen können“

Der Tag der Lohnungleichheit in Liechtenstein machte am Freitag, 2. März darauf aufmerksam, dass Frauen bis am 2. März des darauffolgenden Jahres arbeiten müssen, um den gleichen Lohn zu verdienen, den ihre männlichen Kollegen bereits am 31. Dezember erhalten haben. Regierungsrätin Aurelia Frick nahm den Tag zum Anlass, um bei einem Mittagessen über das Thema zu diskutieren. Mit Frauen und Männern verschiedenen Alters und aus unterschiedlichen Bereichen sprach sie darüber, was getan werden könnte, damit Studien nicht Recht behalten, die sagen, dass eine wirkliche Gleichstellung von Frau und Mann erst in 160 Jahren erreicht ist.

Im Rahmen des Mittagessens diskutierten die Teilnehmenden über die Frage, was die Ursachen für diese Lohnunterschiede sein könnten. Dabei kam aber auch zum Ausdruck, dass verschiedene Sichtweisen bestehen und das Problembewusstsein nicht bei allen gleich ausgeprägt ist. Einigkeit bestand aber darin, dass aus allen Bereichen Beispiele genannt werden konnten, die veranschaulichen, dass diese Lohnunterschiede in der Praxis existieren. In der



Nicole Bauer-Greber, René Schierscher, Stefan Wilhelm, Regierungsrätin Aurelia Frick, Moritz Schilling, Linda Märk-Rohrer, Martina Haas, Melanie Stelzel und Stefan Agnolazza



René Schierscher, Linda Märk-Rohrer, Martina Haas, Regierungsrätin Aurelia Frick und Stefan Agnolazza

Diskussion wurde darauf hingewiesen, dass die existierenden Unterschiede zum Beispiel mit einer entsprechenden Datenerhebung festgestellt werden können, wie es einzelne Betriebe in Liechtenstein gemacht haben. Es wurde auch angemerkt, dass zum Beispiel die Landesverwaltung ebenfalls eine solche durchführen könnte.

„Wichtig ist, dass wir uns immer wieder ins Bewusstsein rufen, dass es Lohnunterschiede zwischen Frauen und Männern gibt und dass wir darüber sprechen“, sagte Regierungsrätin Aurelia Frick. Damit aber wirklich etwas vorwärts geht, braucht es viel mehr als Worte. „Ziel muss sein, dass der Tag der Lohngleichheit am 31. Dezember stattfindet“, sagte Aurelia Frick. „Dann können wir ihn nämlich wieder abschaffen.“

Regierung

Begegnung mit einem
Kleinstaat

Regierungsmitglieder

Adrian Hasler
Daniel Risch
Mauro Pedrazzini
Aurelia Frick
Dominique Hasler
Stellvertreter
Mitglieder der Regierung
des Fürstentums
Liechtenstein seit 1862

Ministerien

Ministerium für Präsidiales und
Finanzen
Ministerium für Infrastruktur,
Wirtschaft und Sport
Ministerium für Gesellschaft
Ministerium für Äusseres, Justiz und
Kultur
Ministerium für Inneres, Bildung und
Umwelt

Regierungssekretär

Mediathek

Kontakt